

イベントレポート



さっぽろキッズのための 「食育deプログラミング教室」 10月ハロウィン特別イベント



10月はハロウィンにちなみ、自分好みのジャックオーランタンをプログラミングで作って動かす授業に、午前は実際にかぼちゃを使ってジャックオーランタンをつくるイベント、午後はゆび絵具を使ってかぼちゃの絵を描くフィンガーペインティングに挑戦♪今回は初めて、プログラミング×工作・アートのコラボ企画を開催しました！

楽しい! もっと! が
プログラミング
思考力を育てる

仮装参加も大歓迎!

さっぽろキッズのための
**食育de
プログラミング
教室**

10月ハロウィンを楽しもう!

生産量は北海道が日本一!
食育テーマ **かぼちゃ**

参加無料
各回先着 12名限定

2023
10/29 日 **食育プログラミング+アート教室**
①午前の部: 9時~12時 ②午後の部: 13時~16時

主催: 有限会社恒志堂 共催: 株式会社ゲート 後援: 札幌市教育委員会

プログラミング

午前の部、午後の部、それぞれプログラミングは、ハロウィンプログラミングと題し、プログラミングでかぼちゃランタン作りに挑戦しました♪



プログラミングとは?の説明



日本一有名なパズルは?信寿先生のルービックキューブのマジック披露に子どもたちも大喜び!



ハロウィンにちなんで、プログラミングでジャックオランタンを作って動かすにチャレンジ



クイズを出したり、進捗具合を確かめながら、子どもたちと対話し授業を進めました



真剣に取り組むこどもたち



北海道のかぼちゃ生産量日本一! かぼちゃの種類、料理、ハロウィンの由来なども紹介

午前の部アート

午前の部はプログラミングでかぼちゃランタンを作った後に、
本物のかぼちゃを使ってランタンを作りました！
子どもたちの豊かな発想力で色んな顔のかぼちゃランタンが出来ました！



1Fのキッチンスペースに移動して、
あすか先生のアート工作教室が
始まりました！



ミニかぼちゃでランタンづくりを体験！
色んな種類のかぼちゃが集結！



札幌・苗穂駅に店舗を構える相川商店さんが
沢山のプッチーニを
このイベントのために集めてくださいました！



見て触れて感じる大切さ！
どれにしようかな～



子どもがかぼちゃに書いた顔を親がくり抜く！
親子で会話しながらとても
和やかなイベントになりました



ジャックオランタン用のナイフだから
安心して使えました！



中にLEDろうそくをいれると！
わあ～！光った！



早くできたから2個目を作る子も！



最後はガレージスペースでみんなで記念撮影！
電気を消すと綺麗に光って大興奮！楽しかったね！



午後の部アート

午後の部はプログラミングでかぼちゃランタンを作った後に、ゆび絵具を使ってオリジナルのかぼちゃの絵を描くイベントを開催！普段おうちではできないフィンガーアートに子どもたちも大興奮！



午後の部はフィンガーペイントで「かぼちゃの絵を描こう！」に挑戦したよ♪
ガレージスペースにビニールシートを張って準備ばっちり！



最初は手で絵の具を触るのもちょっと抵抗あったけど…



ゆび絵具



壁に貼った模造紙にぺたぺた！



手に直接ちょうだい～！



素敵な作品ができあがったね！

色んな色を混ぜて上手にできたね！



模造紙やぶれてる～！！



最後は足でぺたぺた！
絶対に家ではできない（笑）

保護者から寄せられた感想



- ・プログラミングとあわせて教養的な内容がスライドに盛り込まれていたのが、斬新でした。
- ・かぼちゃを動かすのを楽しんでいた様子です。
- ・プログラミングのプレゼン含め楽しく取り組みました
- ・はじめてでしたが、楽しんでいました。
- ・定数など細かい設定が出来たのが楽しかった様です。
- ・初めてのプログラミングで少しむずかしかったようですが、達成感があったみたいです。
- ・プログラミングだけではなく、かぼちゃやハロウィンについて、学べてよかったです。
- ・初めてPCを触ったので、心配でしたが、動かしかぼちゃにすごく楽しそうに参加して良かったです。
- ・今後のプログラミング授業の参考になりました。
- ・良かったです。指を使うことが初めてだったので、大変良い経験でした。
- ・初めてだったけど、何とか出来て良かったです。
- ・初歩的でしたが、とても楽しんでいました。



- ・家ではなかなか出来ない内容で良かったです。
- ・自宅ではここまで大掛かりに絵の具でアート取り組みが出来ないので、大変良い機会をありがとうございます。
- ・大変でしたが協力して思い描いた線を切り取った後、色々なアイデアが自然と出てきて、楽しかったです。
- ・一人一人の個性が光る作品が出来上がったのが印象的でした。
- ・普段使用することのない道具を工夫して作業できたのが、良かったです。
- ・こちら初めての体験で楽しそうでした。自分でデザインして、可愛いのが出来、楽しく取組んで良かったです。
- ・固いかぼちゃに苦戦しながらも、集中して頑張っていました。
- ・普段はシールを貼る程度なので、すごく良い経験になりました。
- ・くさい！変なおい！ねばねばする！など色々楽しめたようでした。
- ・工作がとても好きな子なので、楽しそうでした。
- ・新しいアートに出会えたので、良かったです。
- ・とっても楽しそうでした！ぐちゃぐちゃにしてワイルドですみません。
- ・のびのびと楽しんでいました。
- ・自由にのびのびアートを楽しんでいて良かったと思います。

楽しい!! もっと! が
プログラミング
思考力を育てる

さっぼろキッズのための
**食育de
プログラミング
教室**

食育
テーマ 冬到来! 風邪予防ゲーム &
栄養満点料理を作ろう!

2023
開催
日時 **11/26日** 参加費: ①1500円 ②1000円
対象: 小学校1年~6年
(各回先着12名ずつ)

①午前の部 9:30~12:30
ハレル先生のプログラミング教室+阿部先生の料理教室
前半-プログラミングで風邪予防ゲームを作ろう!
後半-栄養満点ランチプレートを作って食べよう!

②午後の部 13:00~16:00
ハレル先生のプログラミング教室+阿部先生の料理教室
前半-プログラミングで風邪予防ゲームを作ろう!
後半-手作りみかん大福で当たるま
りんごソードを作ろう!

主催: 有限会社恒志堂 共催: 株式会社ゲート



次回は
11月26日(日)
食育テーマは
「冬到来! 風邪予防ゲーム &
栄養満点料理を作ろう!」
を開催します♪

